



Newsletter Mai 2023

Moin liebe Leser*innen,
liebe Mitglieder von Togo Ta Alafia e.V.,

wir freuen uns sehr euch mitteilen zu können, dass der Bau von MATENG, unserer Bildungs- und Begegnungsstätte, vorläufig abgeschlossen ist. Das Gebäude umfasst neben einem großen Schulungsraum, in dem Computerkurse und andere Aktivitäten angeboten werden, Sanitäranlagen und ein Büro für unsere Mitarbeiter*innen.



An der Seite ist eine Treppe zu sehen, die auf das Dach führt. Zum einen war diese für die Installation der Solaranlage erforderlich und zum anderen wollen wir uns die Möglichkeit offen halten, das Gebäude um eine Etage zu erweitern. Die Terrasse bzw. der Eingangsbereich ist leicht erhöht und entspricht der typischen Bauweise in Togo: Überschwemmungen werden durch den Absatz vorgebeugt.

Solaranlage

Anfang des Jahres mussten wir aufgrund der allgemeinen Inflation und Preissteigerung, vor allem im Baugewerbe, umdisponieren und den Projektplan geringfügig verändern. Um MATENG wie geplant mit einer Solaranlage auszustatten, schlugen wir die Werbetrommel für weitere Spenden. Dank eurer Unterstützung erreichten wir den erforderlichen Betrag und konnten zusammen mit *Bingo! - Die Umweltlotterie* schließlich die Anlage wie geplant errichten. Jetzt ist der gesamte Strombedarf des Gebäudes, d.h. der Betrieb der Ventilatoren, Laptops und des Lichts, durch unsere eigene Solaranlage abgedeckt!



Wie es jetzt weiter geht ...

Bereits im April konnten Freunde von Togo Ta Alafia einige Laptops nach Togo transportieren. Diese wurden bereits vollständig eingerichtet und warten ungeduldig auf die ersten Kurse.

An dieser Stelle möchten wir uns nochmals für eure große Unterstützung bedanken! Es sind viele unserem Spendenaufruf im Januar gefolgt und wir freuen uns besonders über die großzügigen Sach- und Geldspenden.

Mit weiteren voll gepackten Reisetaschen machen sich im Juli auch Cornelia und Essokouboze Betchinde auf den Weg nach Togo. Wer seinem (funktionsfähigen) Laptop ein zweites Leben schenken möchte, kann sich sehr gerne bei uns **melden!** Darüber hinaus können Mehrfachstecker, USB-Sticks, Tablets, Mäuse etc. das Projekt bereichern. (kontakt@togotaalafia.org)



Bevor im Juli das Zentrum zusammen mit unserer Vorständin Cornelia Betchinde offiziell eröffnet wird, werden bereits im Juni die ersten Aktivitäten stattfinden. Bis Ende des Jahres sind neben der Computerkurse verschiedene Workshops geplant. Das Projekt MATENG hat zum Ziel, eine dynamische und offene Begegnungsstätte zu schaffen und keine starre Fahrtrichtung vorzugeben. Umso gespannter sind wir, wie die Bevölkerung das Angebot annehmen, den Raum mitgestalten und das Projekt entwickeln wird.



Erinnert ihr euch noch an die Grundsteinlegung vor knapp einem Jahr? Unten links auf dem Bild ist dieser symbolischen Start des Projekts zu erkennen.

Im nächsten Newsletter werden wir euch mehr Einblicke in MATENG bieten und von den Erfahrungen aus Togo berichten.

Liebe Grüße und allen eine sonnige Woche wünscht euch

Euer Team TTA

Erinnerung an alle Mitglieder: Am kommenden Donnerstag (1. Juni) werden die Mitgliedsbeiträge eingezogen.

Spendenkonto: Togo Ta Alafia e.V.
IBAN: DE68 2105 0170 1002 9693 33
BIC: NOLADE21KIE
Förde-Sparkasse Kiel



Hier klicken, um diesen Newsletter abzubestellen.

